

2023-12-18 10:16

Adventskaffee der Friseur-Innung Kassel

Kassel. Den Regularien geschuldet hatte der Vorstand der Friseur-Innung Kassel im Dezember noch einmal zu einer Versammlung eingeladen, hatte sich dafür aber etwas Besonderes einfallen lassen. Im Kurhessensaal der Handwerkskammer erwartete die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine weihnachtlich eingedeckte Tafel; es gab Kuchen, Gebäck und Stollen dazu Tee, Kaffee und kalte Getränke. „In der Adventszeit wollten wir unseren ehrenamtlich Mitwirkenden einfach mal einen anderen Rahmen bieten“, so Obermeisterin Alexandra Kaske-Diekmann.

In ihrem Bericht kündigte sie an, dass das seit längerem geplante Berufsorientierungszentrum (BOZ) des Landkreises und der Handwerksorganisationen in Immenhausen im ersten Quartal 2024 an den Start gehen würde. Hierfür wären mündlich bereits weitere Fördermittel zugesagt. Langfristig wird das BOZ in die ehemalige Süßmuth-Glashütte einziehen; da die Sanierung des denkmalgeschützten Gebäudes andauert, gibt es räumlicherseits eine Zwischenlösung. Nach Erledigung weiterer Regularien, wie u. a. die Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung sowie die Vorstellung des Haushaltsplans 2024, freute sich die Obermeisterin, wieder einige Ehrungen vornehmen zu können.

Für ihre 50-jährige Betriebsjubiläen bekamen Ingeborg Breitfelder (Haarstudio 31, Lohfelden) und Benjamin Dietl (Friseurteam Cut & More, Vellmar) jeweils eine Urkunde sowie einen Blumenstrauß überreicht. Geehrt wurden auch Nicole Hallen (Friseur Hallen, Kassel) und Mehran Poursharifi (Haarstudio Figaro Mehran, Fulatal-Ihringshausen) für ihre 25-jährigen Meisterjubiläen. Letzterer dürfte gleich noch eine weitere Urkunde in Empfang nehmen, sein Haarstudio feierte 25-jähriges Betriebsjubiläum.



Obermeisterin Alexandra Kaske Diekmann und der stellv. Obermeister Hans-Karl Krüger mit den Jubilaren Ingeborg Breitfelder, Katja und Benjamin Dietl, Maryam und Mehran Poursharifi sowie Nicole Hallen (v. li.) Foto: khw